

## Der Badfluch

Hallo, ich bin Lara und möchte euch meine Geschichte erzählen. Es geschah an einem ganz normalen Samstagabend. Mama war in der Küche und kochte Abendessen, ich war im Bad und wusch mir, wie jeden Samstag, die Haare.

Gerade wollte ich den Föhn einschalten, da geschah es. Es machte ´PUFF´ und das Licht war aus. Ich tastete nach dem Schalter, da bekam ich etwas Kaltes und Feuchtes in die Hand. Es flutschte einfach aus meiner Hand. Mir fiel ein, dass es nur die Seife war, die ich vorhin nicht aufgeräumt hatte.

In Panik drehte ich mich um und stolperte in die Dusche. Plötzlich hörte ich ein leises Kratzen neben mir und ein seltsamer Geruch umgab mich. Am Boden schwebten zwei grüne Augen. Ich drehte mich um, doch irgendetwas erwürgte mich fast. Atmete da nicht jemand in meinen Nacken? Ich hatte furchtbare Angst. Da machte es ´RATSCH´ und ich knallte auf den Boden. Mit meiner letzten Kraft rief ich: „Mama! Hilfe, hilf mir!“ Mama antwortete: „Ist alles okay, mein Schatz?“ Die Tür ging auf, mein Hund, der in der Dusche gestanden war, rannte raus und endlich kam ein Lichtstrahl herein.

Ich erzählte Mama alles was passiert ist. Wir gingen zusammen zum Sicherungskasten und steckten die Sicherung wieder rein. Ich hatte immer noch einen Schock. Mama warf den Föhn weg.

Und übrigens das Etwas, was mich fast erwürgt hatte, war der Duschvorhang.

Und so wurde alles wieder gut!

*Stella 4a*